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# Ernani Pollo, (PP) anunciado Secretário 
de Desenvolvimento Econômico do RS, 
no governo de coalizão montado por 
Leite&Gabriel. Inquestionável!

# Lucas Stoll mesmo em recesso vem ao 
parlamento municipal de Horizontina quase 
todos os dias. Quem contou-me, toma café 
com ele e garante que o rapaz está decidido: 
A vereador, em 2024, não concorre mais.

# E nem no recesso a moçada que 
trabalha na assessoria do deputado 
Classmann descansa. Friske e Filé, 
uma dupla afinada, estiveram ontem, 6 
de janeiro em Horizontina e garantiram 
a primeira emenda do ano novo para 
Cunha&Zuleica. R$ 100 mil na área da 
saúde. Claro que Nico Horst veio junto!

#Em Tucunduva, depois de um acordo 
amarrado com corda fina que acabou 
roída por uma, e mais dois ou três, alguns 
vereadores fizeram um novo acordo, também 
verbal, mas público e transmitido pelo rádio: 
Nem boa noite irão se dar em noites de 
sessão, muito menos bom dia, boa tarde, 
se o encontro for na igreja, no mercado, nas 
festas. Esse tem tudo para ser cumprido. 
Como dizia meu padrinho. Olha a falsindade. 

# Me faz lembrar do causo do cara que 
estava brigado com o único atendente 
da Estação Rodoviária da pequena 
cidade. Beiçudo com o desafeto, mas não 
tinha jeito, precisava viajar, e comprar a 
passagem. O Diálogo rolou.

- Mê de uma passagem da Ouro e Prata;
- Vai Para onde? Perguntou o atendente....
- Não te interessa, curioso, intrometido, 

fofoqueiro, respondeu quem pretendia 
viajar, com a raiva falando mais alto, 
diante do ônibus partindo e a viagem 

então frustrada! . Tem pessoas ou 
situações em que não vale a pena ou não 
se pode brigar!

# Semana que passou teve de tudo. Um 
presidente viajando antes de dar posse ao 
sucessor! Um papa morreu, mas havia outro 
para rezar o funeral. Pelé enterrado sem as 
presenças dos tetra campeões, dos pentas-
campeões.

 # Marino Pollo de Doutor Maurício 
Cardoso com 50% do mandato concluído, 
sem poder concorrer a reeleição, com 
obras e aquisições a todo o vapor. Cenário 
para tirar muita mutuca do mato. 
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Expofeira 2023 
vai lançar shows 
nacionais para 

imprensa e 
parceiros na terça

Três de Maio -  O 
presidente da Expofeira 
2023, José Henrique 
Weber e Comissões 
apresentarão para a 
imprensa local e regional, 
bem como seus parceiros 
e apoiadores, a agenda 
de shows nacionais para 
o evento programado 
para dia 29 de abril a 7 
de maio.

A m u l t i f e i r a  s e r á 
realizada no Parque 
Municipal de Exposições 
Germano Dockhorn – 
margens da RS 342 saída 
para Independência.

O evento de lançamento 
dos shows será na noite 
da terça-feira, 10 de 
janeiro de 2023, às 19h30 
no Open GastroBar, 
antigo Hettwer Pub. 
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LGPD - Lei Geral de Proteção de 
Dados Pessoais - Lei nº 13.709 de 

14 de agosto de 2018

O INÍCIO DA VIGÊNCIA DA 
LEI GERAL DE PROTEÇÃO DE 

DADOS PESSOAIS E SUAS ‘MEIAS 
VERDADES’

Dando continuidade ao tema sobre a LGPD e 
suas “meias verdades”, na Coluna de hoje vamos 
tratar sobre o quarto e último item, que responderá 
se só haverá incidentes de segurança quando 
ocorrer vazamento de dados pessoais. Boa leitura!

4. “Incidentes de segurança de dados pessoais: 
só há a ocorrência quando há vazamento de dados 
pessoais”.

Essa é uma “meia verdade”, tendo em vista 
que um incidente de dados pessoais ocorre, na 
verdade, não somente quando há vazamento 
de dados pessoais, mas sim quando qualquer 
um dos princípios da segurança da informação é 
violado. O artigo 6º da Lei Geral de Proteção de 
Dados Pessoais traz os princípios que deverão 
ser observados nas atividades de tratamentos 
de dados pessoais, sendo que seu inciso VII faz 
menção ao princípio da segurança, conforme 
demonstrado abaixo:

“Art. 6º As atividades de tratamento de dados 
pessoais deverão observar a boa-fé e os seguintes 
princípios:

(…)
VII – segurança: utilização de medidas técnicas 

e administrativas aptas a proteger os dados 
pessoais de acessos não autorizados e de 
situações acidentais ou ilícitas de destruição, 
perda, alteração, comunicação ou difusão;”.

A própria Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais 
abrange o conceito não só para acessos não 
autorizados, mas também em relação a situações 
acidentais ou ilícitas de destruição, perda, alteração, 
comunicação ou difusão, ou seja, faz referência 
clara aos três princípios da segurança da informação 
e ressalta que a violação de qualquer um deles 
ocasionará um incidente de segurança.

Basicamente, são três os princípios da segurança 
da informação:

a) Confidencialidade: É o princípio que garante que 
a informação estará acessível apenas para pessoas 
autorizadas. 

b) Integridade: O princípio de integridade diz 
respeito à manutenção das condições originais das 
informações de acordo com a forma como foram 
produzidas e armazenadas. 

c) Disponibilidade: Os dados pessoais tratados 
precisam estar seguros e disponíveis para serem 
acessados a qualquer momento pelos usuários 
autorizados para o desempenho de suas atividades. 

Ou seja, em qualquer situação de violação 
desses três princípios norteadores da segurança 
da informação, estaremos diante de um incidente 
segurança de dados pessoais.

Fonte: - LGPD – Lei Geral de Proteção de Dados 
Pessoais - Lei nº 13.709 de 14 de agosto de 2018;

- Artigo publicado na edição 61 da Revista 
E-Commerce Brasil, por Renato Rossi Filho, 23 de 
dezembro, 2022;

José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD na 
Atrhol, Advogado, Diretor de Protocolo do Rotary 

Clube de Horizontina ano rotário 2022/2023 
e membro da Diretoria da ACIAP.

Tel. 55-99631-0709 –  
e-mail: jose_elizeurs@hotmail.com - OAB 103327
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RADIOLOGIA: 
novo Curso 

Técnico na FEMA

Quatro casas ficam 
destruídas após 

incêndio em 
Boa Vista do Buricá

Es tão  abe r t as  as 
inscrições para o Curso 
Técnico em Radiologia 
do Centro Tecnológico 
Machado de Assis (FEMA). 
O acesso à qualificação 
é exclusivamente para 
estudantes com Ensino 
Médio completo e com 
idade mínima de 18 anos 
no ato da matrícula.

Com 24 meses de 
duração, o curso tem o 
objetivo de desenvolver 
n o s  e s t u d a n t e s 
conhecimentos teóricos 
e  p rá t i cos  para  um 
profissional apto a realizar 
exames radiográficos 
e de diagnóstico por 
imagem. Técnicos em 

Um incêndio no final da 
madrugada de domingo 
(1º) atingiu quatro casas 
no bairro João de Barro, 
em Boa Vista do Buricá. 
O Corpo de Bombeiros 
de Três de Maio recebeu 
o chamado às 5h50min, 
d e s l o c a n d o  p a r a 
combater as chamas.

Devido à proximidade 
dos imóveis, o fogo se 
alastrou rapidamente nas 

radiologia podem trabalhar 
n a s  á r e a s  m é d i c a , 
veterinária, odontológica, 
industrial e tecnológica, 
desempenhando funções 
em laboratórios, clínicas, 
hospitais, unidades de 
pronto-socorro, casas 
de saúde e centros de 
diagnóstico por imagem.

O curso, de caráter 
presencial, terá aulas 
teó r i cas  e  p rá t i cas , 
i nc lu indo  o  Es tág io 
Curricular Supervisionado. 
As inscrições para a 
primeira turma já estão 
abertas e podem ser feitas 
na secretaria da Unidade I 
ou diretamente pelo whats 
(55) 99182-6272.

quatro casas que ficaram 
destruídas. As causas 
são desconhecidas, até 
esse momento.

O s  b o m b e i r o s 
combateram o incêndio 
até próximo das 9h. As 
famílias perderam tudo e 
precisam de ajuda. Para 
colaborar, contatos pelo 
telefone 55 99971-7899.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias
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CICLOS
Mais um ano tem seu reinício. Aquilo que em 

termos cronológicos não significa absolutamente 
nada se enche de significado para nós. É como 
se tivéssemos uma segunda chance: servimo-
nos deste novo ciclo para alimentar esperanças, 
firmar compromissos, e quem sabe deixar para 
trás experiências ruins.

Todas as pessoas têm motivos para celebrar 
e para se entristecer. Não somos feitos só 
de alegria, nem só de frustração. Enterrando 
2022 e fazendo nascer 2023 criamos um ciclo 
renovado. Dá a impressão de que nestes 
próximos 365 dias o projeto tal vai sair do papel. 
Porém às vezes nos esquecemos de que se trata 
apenas de uma data, e que o essencial está no 
coração, na mente. O que vamos fazer com este 
período? Como vou me comportar com meus 
familiares, clientes, amigos, desconhecidos? 
Serei uma luz de respeito no mar das rudezas? 
Um grande amontoado de dias e semanas 
vai se desenrolar na frente de nós. É hora de 
aproveitar para fazer o bem, dialogar, enxergar 
o outro como ser humano, valorizar a vida do 
planeta e tomar conta do bem mais precioso: 
a paz.

Para os doze meses que se seguirão, vamos 
cumprir bem o próprio dever. Um cidadão não 
se torna fantástico fazendo alguma coisa fora 
do normal, e sim realizando com esmero aquilo 
que se espera dele. Se você tem seu próprio 
negócio, talvez não seja necessário investir mais 
ou desenvolver inovações tecnológicas. Antes, 
é muito mais importante dar um retorno àquele 
cliente que fez uma pergunta, cumprimentar com 
alegria, realizar o próprio trabalho com o maior 
cuidado possível... O mesmo vale para qualquer 
pai, colega, estudante, chefe, namorado etc. O 
extraordinário está no dia a dia.

Que neste ciclo que recomeça possamos 
levar em consideração os indivíduos que 

pensam diferente de nós. Que passemos a 
combater os vícios, e a enaltecer as virtudes. 
Que tenhamos a capacidade de nos tornar 
melhores, não só profissionalmente, mas 
também nos relacionamentos. Que consigamos 
vencer a preguiça, o desleixo, o mau humor, 
a fim de darmos lugar ao bem-estar, à paz de 
espírito, ao companheirismo, à dedicação.

Esta nova etapa tem tudo para ser excelente. 
Dentro de cada um está a semente para tornar 
o que quer que seja mais interessante, digno e 
realizador. Feliz 2023, feliz novo ciclo!

Deixe sua opinião sobre esta 
coluna no whatsapp: 

99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio
no Rotary Club de Horizontina.
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Mandato de Classmann mais 
uma vez presente com recursos
 para a Saúde de Horizontina

Uma rotina que se 
repete anualmente. A 
presença diferenciada 
do mandato do deputado 
e s t a d u a l  A l o í s i o 
Classmann na área da 
saúde, do social, das 
obras de infraestrutura 
e  n a  a r t i c u l a ç ã o 
intergovernamental em 
prol de Horizontina.

Nesta tarde de sexta-
feira, dia 6 de janeiro, 
data de aniversário da 
vice-prefeita Zuleica 
Wehner, a assessoria 
do parlamentar esteve 
no município, através 
dos assessores Friske 
e Filé, para repassar 
d o c u m e n t a ç ã o 
c o m p r o b a t ó r i a  a 
ma is  uma  emenda 
parlamentar destinada 
por Classmann para a 
Saúde Municipal.

A  v e r b a  d e  R $ 
1 0 0 . 0 0 0 , 0 0  é  d o 
orçamento do Estado, 
para aquisição de um 
veiculo para renovar 
a frota da Secretaria 
de Saúde. A prefeitura 
e s t u d a  a p o r t e  d e 
contrapartida e melhorar 
a frota das ambulâncias.

O mandato do deputado 
confirmou ainda, novas 
articulações a partir 
do segundo semestre, 
visando mais recursos 
para a área social.

No ato de entrega da 

emenda com Friske e 
Filé, junto ao gabinete 
do prefeito municipal 
Jones Cunha e da vice-
prefeita Zuleica Wehner, 
es t i ve ram Edua rdo 
Jorge Horst – Nico, ex-

prefeito e líder regional 
do mandato, Fernando 
B ins  Sec re tá r io  de 
Planejamento, Marcelo 
Engel Secretário Geral de 
Governo,  a Enfermeira 
Taline Jappe Secretária 

Adjunta de Saúde, a 
diretora de Políticas de 
Saúde Débora Henn 
Fruhl ing e Claudete 
Dewes representando 
o mandato do Vereador 
Aroldo Dewes.  
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No último dia 29 de 
dezembro de 2022, 
ocorreu a inauguração 
do novo Centro de 
Distribuição da rede 
de  supe rmercados 
Super São Luiz. O ato 
contou com a presença 
d e  a s s o c i a d o s  d a 
Coopermil, Conselheiros 
de Administração e 
Fiscal, colaboradores, 
f o r n e c e d o r e s  e 
autoridades da área de 
atuação da Cooperativa.

A nova estrutura, 
localizada junto ao trevo 
do anel rodoviário de 
Santa Rosa, na saída 
para a cidade de Giruá, 
foi pensada visando 
agilizar e qualificar o 
fluxo de mercadorias, 
ampliando o leque de 
produtos oferecido aos 
clientes nas 18 lojas 
da rede, melhorando o 
ambiente de trabalho 
dos  co laboradores 
envolvidos e preparando 

Inaugurado novo Centro de 
Distribuição da Rede Super São Luiz

REDE SUPER SÃO LUIZ

a  m e s m a  p a r a 
investimentos futuros. O 
Centro de Distribuições 
possui estrutura física 
d e  4 . 4 8 0  m e t r o s 
quadrados em uma 
área de 03 hectares, 
com capacidade de 
operac iona l i za r  06 
caminhões ao mesmo 
tempo e uma capacidade 
de estocagem com 4.000 
paletes, superando os 
35.000 metros cúbicos 
de armazenagem e um 

investimento superior a 
10 milhões de reais.

Na oportunidade, o 
senhor Nilson Fortunato 
Guidolin representando 
o Conselho Consultivo 
P e r m a n e n t e  d a 
Fenasoja, o Sr. Dario 
Germano, Presidente 
da  Fenaso ja  2024 
e  o  S r .  M a r c o s 
Serva t ,  Pres iden te 
da  Ho r t i g ran j e i r os 
2023, presentearam 
a Coopermil com um 



7 DE JANEIRO DE 2023 9Edição Final de Semana

em um crescimento 
sustentável, planejado e 
focado nas necessidades 
de seu quadro social e 
comunidade regional.

A par t i r  de  agora 

a  e s t r u t u r a  p a s s a 
a  c e n t r a l i z a r  t o d a 
a  o p e r a ç ã o  d e 
a r m a z e n a g e m  d a 
rede Super São Luiz e 
segundo o Supervisor 

REDE SUPER SÃO LUIZ
exemplar clone da Árvore 
Lunar plantada no parque 
de Exposições de Santa 
Rosa, reforçando este 
espirito de solidariedade 
e cooperativismo que 
move nossa região. 
A árvore foi plantada 
junto ao novo Centro de 
Distribuição.

A prefeita, em exercício, 
de Santa Rosa, Cleonice 
Brinhol afirmou em seu 
pronunciamento que 
todos trabalham para 
ajudar a comunidade, 
para que Santa Rosa 
seja cada vez uma 
cidade melhor de se 
viver:

De acordo com o 
Presidente da Coopermil, 
Ernani Thober, em toda 
sua história de 67 anos de 
existência, a cooperativa 
tem focado seu trabalho 

de Varejo da Coopermil, 
Nelson Casagrande, a 
expectativa é de que em 90 
dias este processo esteja 
concluído e totalmente 
operacionalizado.
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BENTO XVI E PELÉ!
“Era uma vez ... o fogo, a água e a confiança. 

Eles entraram em uma floresta escura e o fogo 
disse: - Se eu me perder, procurem a fumaça, 
pois onde há fumaça, há fogo! A água disse: - Se 
eu me perder procurem a umidade, pois onde há 
umidade há água!

Então a confiança disse: - Se eu me perder não 
me procurem, pois uma vez que perdida nunca 
mais me encontrarão! (A.D)

A virada do ano de 2022, para 2023, por si 
só já seria um fato relevante, levando-se em 
consideração, para nós brasileiros, como se 
chegou a este momento, mas para amenizar a 
situação do embrolho político, tivemos duas perdas 
de SERES HUMANOS, relevantes históricamente, 
e que serão lembrados por muitos séculos, pelos 
seus feitos, e muito mais, pelas suas atitudes.

Papa Emérito Bento XVI (1927 - 2022), que 
renunciou ao papado 2013, alegando que estava 
com a saúde frágil e a idade avançada para as 
exigências do cargo. Foi a primeira renúncia de 
um papa em mais de 600 anos.

Acredito que levaremos muitos anos para 
que consigamos entender os reais motivos de 
sua renuncia ao Papado, mas como na maioria 
das organizações, a verdade fica encoberta por 
acontecimentos, menos relevantes, que servem 
para proteger alguns interesses, e através destes 
personagens históricos, que cumprem seu papel 
de agentes e atores nas suas instituições.

Pode até ser um pouco forte, a metáfora que vou 
usar aqui, através da parábola Judaica, mas ela 
serve, e se enquadra bem neste momento, tanto 
na situação do Papa Emérito, quanto na troca 
de comando no governo do Brasil, tanto a nível 
Nacional, como em cada estado que passa a ser 
governado, na sua maioria, por uma nova verdade.

Diz a parábola: - “A Mentira disse a Verdade: 
Bom dia dona Verdade. E a verdade foi conferir se 
realmente era um bom dia. Olhou para o alto, não 
viu nuvens de chuva, vários passaros cantavam e, 

vendo que realmente era um bom dia, respondeu 
para a mentira: - Bom dia dona Mentira. Está 
muito calor hoje, disse a Mentira. E a Verdade, 
vendo que a Mentira falava a verdade, relaxou. 
A Mentira então convidou a Verdade para se 
banhar no rio. Despiu-se, pulou na água e disse: 
- Venha dona Verdade, a água está ótima. E 
assim que a Verdade, sem duvidar da Mentira, 
tirou suas vestes e mergulhou ... a Mentira saiu 
da água e vestiu-se com as roupas da Verdade e 
foi embora. A Verdade, por sua vez, recusou-se 
a vestir-se com as roupas da Mentira e, por não 
ter do que se envergonhar, saiu nua a caminhar. 
E, aos olhos das outras pessoas, era mais fácil 
aceitar a Mentira vestida de Verdade, do que a 
Verdade nua e crua.”

De outro lado, uma Verdade incontestável, 
a morte de Edson Arantes do Nascimento, 
que se construiu através da sua capacidade 
humana, como atleta, procurando sempre 
ser humilde, dedicado ao que fazia e acima 
de tudo, reconhecendo em cada ato ou ação, 
a importancia das pessoas que ajudaram a 
segurar a escada para que ele subisse, e lá do 
alto, reverenciar as presenças importantes na 
sua trajetória.

Dois seres humanos que fizeram história, 
desde a escolha dos nomes, até o momento da 
morte. Mas acima de tudo, que entram para a 
história, cada um na sua área de atuação, como 
protagonistas de suas histórias, com imensurável 
influência na história da humanidade, que 
somente entenderemos com o passar dos anos, 
não podemos PERDER A CONFIANÇA. PENSE 
NISSO!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas Áreas de 

Planejamento, Gestão de Pessoas  
e Gestão Comercial

E-mail: prof.nerino@gmail.com
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Associado da Unitec ministrou 
mais de 340 cursos sobre 

técnicas de soldagem

“ O r g u l h o  d e 
representar a Unitec 
em mais de 340 eventos 
ministrados, levando 
a o s  p a r t i c i p a n t e s 
inúmeras  técn icas 
de  so ldagem com 
eletrodos revestidos, 
facilitando, assim, o 
dia a dia de trabalho 
na propriedade, com 
qualidade e segurança.” 
É com este depoimento 
que o associado da 
Unitec, Girlei Carlos 
Pivotto, resume seu 
trabalho.

A s s o c i a d o  d a 
cooperativa há sete 
anos, Pivotto é técnico 
e m  m e t a l u r g i a  e 
soldagem e atua como 
instrutor do curso de 
solda do Senar-RS 
desde 2015. Ele explica 
que a soldagem é um 
processo de união de 
peças através da fusão 
como meio principal, 
adicionando ou não 
material, tendo como 
objetivo a resistência 
por igual das partes sem 
alterar sua composição.

“O avanço contínuo 

Técnico em metalurgia e soldagem Girlei Carlos Pivotto
 faz parte da cooperativa há sete anos e atua como instrutor 

do curso de solda do Senar-RS

das tecnologias de 
fabricação é necessário, 
e tecnologias mais 
a n t i g a s ,  c o m o 
M I G / M A G ,  T I G , 
Eletrodo Revestido e 
Plasma, estão sendo 
a p r i m o r a d a s  p a r a 
processos híbridos, 
g a n h a n d o ,  a s s i m , 
mais rendimento na 
produção”, afirma.

Conforme Pivotto, o 
processo mais utilizado 
na produção industrial 
ainda é MIG/MAG, por 
seu alto rendimento, 

hoje também em grande 
escala robotizados e 
automatizados. “Já os 
eletrodos revestidos, 
a p e s a r  d e  m e n o r 
rendimento, são muito 
utilizados em oficinas de 
manutenção, estaleiros 
e propriedades rurais, 
tendo como vantagem 
o baixo investimento em 
equipamentos, e pela 
sua versatilidade pode 
trabalhar a soldagem em 
vários tipos de metais 
e locais, encarando 
condições adversas 

com muita qualidade.”
Pivotto também já 

ministrou cursos para 
p a r t i c i p a n t e s  q u e 
fizeram do processo 
de soldagem a sua 
profissão, em diversas 
empresas metalúrgicas 
renomadas em todo 
o Estado. “É muito 
grati f icante, ao f im 
d e  c a d a  c u r s o , 
perceber o brilho nos 
olhos das pessoas 
vendo o resu l tado 
d o  c o n h e c i m e n t o 
adquirido”, finaliza.
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Proprietários da Cadile’s Esportes e da Óptica e Joalheria Santa Rosa 
fazem parte do grupo que irá na Retail’s Big Show

RETAIL’S BIG SHOW

Empresários de Santa Rosa 
participam da NRF 2023

A m p l i a r  o 
conhecimento com 
novas tendências do 
mercado e  buscar 
estratégias aplicáveis 
aos seus negócios são 
os principais objetivos 
dos empresários de 
Santa Rosa Juliana 
Schae fe r  e  Lucas 
Neuhaus na Retail's 
Big Show 2023, maior 
evento de varejo do 
mundo. Eles irão para 
Nova York, nos Estados 
Unidos, de 14 a 17 de 
janeiro, juntamente 
com um seleto grupo 
de empreendedores 
gaúchos que participam, 
por meio de um programa 
de imersão articulado 
pelo Sebrae RS, da 
convenção organizada 
pela National Retail 
Federation (NRF).

Em sua segunda 
participação, Neuhaus 
pretende aprimorar o 
projeto de expansão 
da Cadile’s Esportes. A 
empresa de calçados 
c r iada em 2016 e 
reformulada para artigos 
esportivos em 2018, 
passa por um processo 
de formatação para 

ingressar no mercado 
de franquias. “Nessa 
viagem, espero poder 
quali f icar o projeto 
para que possamos 
levar o esporte com 
um belo e otimizado 
varejo para outras 
regiões do Estado”, 
explica o empresário, 
que já esteve no evento 
internacional em 2018.

Há quatro anos, a 
vivência no evento 
e x p a n d i u  s u a s 
p e r s p e c t i v a s  d e 
mercado: “Em poucos 
dias, a visão de mundo 
se ampliou em uma 
experiência única e com 
aprendizado prático, o 
que proporcionou que 
eu aprofundasse ainda 
mais a lógica do varejo 
internacional, tornando 
possível reformular 
todo o negócio para 
um show de loja”, relata 
Neuhaus.

Já Juliana vivenciará 
a NRF pela primeira 
vez.  A exper iência 
será realizada a fim 
de aprimorar alguns 
processos na empresa 
fundada pelos seus 
pais em 1989, a Óptica 
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RETAIL’S BIG SHOW
e Joalheria Santa Rosa. 
“Espero trazer de lá 
novidades e soluções 
aplicáveis para o nosso 
negócio” ,  a f i rma a 
empresária.

De acordo com o 
coordenador de Varejo 
do Sebrae RS, Fabiano 
Zortéa, a Retail's Big 
Show é sempre uma 
oportunidade única de 
aprendizado para os 
empreendedores. “Os 

conteúdos do evento e 
a nossa programação 
t é c n i c a  e x c l u s i v a 
i rão t ransformar  a 
vida e os negócios 
d o s  e m p r e s á r i o s 
participantes”, pontua.

Sobre o 
programa 

de imersão 
internacional

A  c o m i t i v a 
o r g a n i z a d a  p e l o 
Sebrae RS em parceria 
com a Fecomércio-
RS, CDL e Sindilojas 
Porto Alegre, reúne 36 
integrantes, sendo 10 
empreendedores que 
foram selecionados 
e receberam apoio 
f i n a n c e i r o  d o 
Sebrae RS, além 
d e  e m p r e s á r i o s 
e l ideranças das 

o r g a n i z a ç õ e s 
parceiras. Além da 
participação na NRF, 
os  pa r t i c i pan tes 
irão part icipar de 
visitas técnicas em 
lojas de destaque 
e m  N o v a  Yo r k , 
workshops exclusivos 
e  a t i v i d a d e s  d e 
acompanhamento 
para implementação 
de ações e evolução 
dos seus negócios.
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Empresa que atuará como fornecedora 
da John Deere Brasil inicia 
atividades em Três de Maio

GRUPO SAZI

A Saz i ,  empresa 
com mais de 38 anos 
de atuação, iniciou as 
atividades em Três de 
Maio na segunda-feira 
(02/01). Sediada em 
Farroupilha, na Serra 
Gaúcha, o grupo conta 
com cinco empresas 
que atuam nos mais 
diferentes segmentos. 
O foco da abertura da 
unidade no município 
será o fornecimento de 
peças para a fábrica de 

colheitadeiras da John 
Deere em Horizontina.

O investimento em 
Três de Maio faz parte de 
um condomínio industrial 
que contará também com 
as empresas General 
Coat Pintura Industrial 
de Caxias do Sul e IFB 
Logística & Transportes, 
de Horizontina.

Conforme o grupo, 
está prevista, em um 
primeiro momento, a 
geração de cerca de 

100 empregos diretos. O 
prédio conta com mais de 
15 mil metros quadrados 
de área construída e está 
localizado na Rodovia 
do Desenvolvimento 
(estrada que liga Três 
de Maio à BR-472, pela 
localidade de Bela Vista).

A planta industrial 
o r i g i n a l m e n t e  f o i 
construída com recursos 
do Fundopem para a 
instalação da Kampag 
Industrial, no valor de R$ 

20 milhões, o que acabou 
não se concretizando.

Em agosto de 2022 
os diretores do Grupo 
Sazi Antônio Zini e Aline 
Zini Backes explicaram 
"Três de Maio havia se 
apresentado como uma 
localização estratégica 
para negócio da empresa 
e  o  i n v e s t i m e n t o 
no munic íp io  ser ia 
i m p o r t a n t e  p a r a 
estarmos ainda mais 
próximos dos nossos 
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GRUPO SAZI
clientes".

Sobre o 
grupo Sazi:

A Sazi, que atua há 
mais de 38 anos no 
mercado, tem como 
premissa ser a melhor 
opção de fornecimento 
nos mais d iversos 
segmentos de atuação.

S u a  f u n d a ç ã o 

t e v e  f o c o  n o 
desenvolvimento de 
equipamentos para o 
setor calçadista, o qual 
é exigente e dinâmico, 
cobrando da sua cadeia 
produtiva adaptação 
rápida aos contextos 
mundiais.

Conheça mais sobre 
o grupo acessando 
seu canal no Youtube 
https://www.youtube.
com/maquinassazi.

Sobre a IFB
A IFB Logís t ica  & 

Transportes, localizada 
em Horizont ina, tem 
mais de 11 anos de 
experiência, a dedicação 
e o comprometimento no 
atendimento do cliente 
são os mais importantes 
pilares da empresa. Em 
maio de 2021, além dos 
diversos serviços logísticos 

como: Embalamento, 
S e q u e n c i a m e n t o , 
Reembalamento de Peças 
e Montagem de Rodados, 
a empresa iniciou com 
o serviço de Gestão de 
Armazenagem. Devido 
a  nova demanda de 
crescimento, a empresa 
estará abrindo uma filial 
junto  ao condomín io 
industrial na cidade de 
Três de Maio.
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Almir Osmari renuncia mandato 
de vereador e mandato passa para 

Guilherme Ferrari 1º suplente
O vereador Almir 

Osmari – PT de Doutor 
Mauricio Cardoso, fez 
o pedido de renúncia 
do cargo devido a 
incompatibilidade de 
horários de trabalho 
junto à Corsan, já que 
está exercendo sua 
atividade no município 
de Horizontina, visto 
também ao déf ic i t 
d e  c o l a b o r a d o r e s 
d a  c o m p a n h i a , 
comprometendo assim 
a part ic ipação nas 
Sessões,  reuniões 
das  Comissões  e 
Audiências.

A in formação fo i 
confirmada em nota 
pela direção do partido 
mauriciense em uma 
rede social. Segundo 
a publicação, julgou-
se a opção a mais 
viável no momento 
partindo do princípio 
pessoal, do respeito 
pelos munícipes e 
pelos princípios do 
partido, prezando pela 
participação ativa e a 
transparência.

Assim sendo, pelos 
próximos 2 anos, a contar 
de janeiro de 2023, 
volta a ser vereador 
t i t u l a r  G u i l h e r m e 

Ferrari, que também é 
o atual presidente da 
Executiva Municipal. 
“ C o n t i n u a r e m o s 
f a z e n d o  u m a 
oposição propositiva e 
construtiva, trabalhando 
sempre pelo melhor 
valorizando as pessoas 
de todas as idades 
que tem suas raízes 
firmadas nesta terra”.

A primeira sessão 
de Guilherme como 
vereador suplente, 
e  q u e  a s s u m e  a 
titularidade, será na 
Sessão Plenária da 
próxima segunda-feira, 
dia 09. 
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Edegar Pretto será 
presidente da Conab

O deputado estadual 
Edegar Pret to (PT-
RS) recebeu o convite 
do pres idente Lula 
e  d o  m i n i s t r o  d o 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Agrário e Agricultura 
Familiar (MDA), Paulo 
Teixeira, para assumir 
a  p r e s i d ê n c i a  d a 
Companhia Nacional 
d e  A b a s t e c i m e n t o 
(Conab), em Brasília. 
O parlamentar,  que 
concorreu a governador 
no Rio Grande Sul, era 
cotado para o cargo, 
com preferência de 
representantes do setor 
da agricultura familiar e 
movimentos do campo. 
O anúncio oficial foi feito 
por Teixeira no início 
da tarde desta sexta-
feira (06), em coletiva de 
imprensa no Ministério 
da Economia.

Te i xe i r a  l embrou 
que Edegar Pretto foi 
escolhido por Lula, ele 
é formado em Gestão 
Pública, foi presidente 
d a  A s s e m b l e i a 
Legislativa e é autor 
de inúmeros projetos 
de lei que ajudaram a 
dinamizar a agricultura 
no RS. O deputado está 
encerrando o seu terceiro 
mandato no parlamento. 
Entre as suas principais 
bandeiras de trabalho, 
sempre priorizou a defesa 
da agricultura familiar e 
de assentamentos, a 

produção de alimentos 
saudáveis e o combate 
à fome. Nas eleições 
de 2022, concorreu a 
governador e foi um 
dos principais líderes da 
frente política pró-Lula e 
Alckmin no RS.

O deputado assumirá 
o cargo com a tarefa 
de colaborar com as 
políticas públicas para 
retomar o protagonismo 
e as ações da Conab, 
conforme prometido 
em campanha pelo 
pres idente Lu la .  O 
controle de preços, o 
armazenamento de 
alimentos e o fomento à 
produção da agricultura 
familiar, que sempre foi 
missão da Companhia.

A Companhia Nacional 
de  Abas tec imen to , 
antes sob controle do 
Ministério da Agricultura, 
foi  t ransfer ida para 
o  M i n i s t é r i o  d o 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Agrário. A Conab terá foco 
em programas voltados 
à agricultura familiar 
e ao desenvolvimento 
s u s t e n t á v e l ,  p o i s 
é  cons ide rada  um 
importante instrumento 
p a r a  p r o m o v e r  a 
produção diversificada 
e co laborar  com o 
combate à fome no país, 
adquirindo alimentos de 
pequenos agricultores e 
formando estoque para o 
Programa de Aquisição 

de Alimentos (PAA).
E d e g a r  P r e t t o 

acrescentou que será 
restabelecido o papel da 
Conab no enfrentamento 
à fome, na formação de 
estoques públicos para 
estimular a produção 
e também estabilizar o 
preço final da comida 
para o povo brasileiro.

Biografia de 
Edegar Pretto
Edegar Pretto tem 

51 anos. É natural de 

Miraguaí, na região 
Celeiro do Rio Grande 
do Sul, e tem origem 
na roça. É fi lho de 
Adão Pretto, deputado 
federal falecido em 
2 0 0 9 ,  e  d a  d o n a 
Otília Pretto, falecida 
em 2010. Está em 
seu terceiro mandato 
c o m o  d e p u t a d o 
estadual, tendo sido 
o mais votado do PT 
nas três eleições em 
que participou para a 
Assembleia Legislativa. 
Em 2017, foi presidente 
do parlamento gaúcho.
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POSSE LULA

Lula toma posse no Congresso 
Nacional e em seguida recebe a faixa 

presidencial de representantes do povo
Um dos momentos mais 

aguardados na cerimônia 
de posse do domingo 
(1º), o da entrega da faixa 
presencial, emocionou o 
público presente na Praça 
dos Três Poderes, em 
Brasília. Com a viagem do 
presidente Jair Bolsonaro 
ao exterior pouco antes 
do fim do mandato, havia 
muita expectat iva e 

especulações sobre quem 
passaria a faixa a Lula, 
no ritual tradicionalmente 
realizado no alto da 
rampa do Palácio do 
Planalto.

A equipe organizadora 
da posse, liderada pela 
primeira-dama Janja da 
Silva, optou por um ato 
carregado de simbolismo. 
Um grupo de oito de 

pessoas representativas 
da sociedade brasileira 
subiu a rampa ao lado 
do  p res iden te  Lu la 
e do vice-presidente 
Geraldo Alckmin. No 
alto da rampa, a faixa 
presidencial passou de 
mão em mão até ser 
entregue a Lula por uma 
mulher negra catadora 
de materiais recicláveis.

No grupo, havia ainda 
uma criança negra, uma 
pessoa com deficiência, 
o cacique Raoni, líder 
indígena reconhecido 
internacionalmente, e 
pessoas que participaram 
da vigília permanente 
durante os 580 dias que 
Lula permaneceu preso 
em Curitiba, entre 2018 
e 2019. 
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POSSE LULA

Antes de subir a rampa, a posse no Congresso
Em seu discurso de 

posse,  o pres idente 
Luiz Inácio Lula da Silva 
agradeceu aos brasileiros 
ao que chamou “voto 
de  con f i ança ”  pe l o 
resultado das eleições 
em 2022. Lula fez um 
balanço sobre a situação 
do país a part i r  dos 
resultados dos relatórios 
produzidos pela equipe 
de transição nas últimas 
semanas e afirmou que 
tem como compromisso 
a reconstrução do país.

O presidente afirmou 
que quando foi eleito 
presidente pela primeira 
vez, iniciou o discurso 
de posse com a palavra 
“mudança”, que à época 
representava a vontade 
de concretizar preceitos 
constitucionais.

“A começar, pelo direito 

à vida digna, sem fome, 
com acesso ao emprego, 
à saúde e à educação. 
Disse, naquela ocasião, 
que a missão de minha 
vida estaria cumprida 

quando cada brasileiro 
e brasi leira pudesse 
fazer três refeições por 
dia. Ter de repetir este 
compromisso no dia de 
hoje, diante do avanço 

da miséria e do regresso 
da fome, que havíamos 
superado, é o mais grave 
sintoma da devastação 
que se impôs ao país nos 
anos recentes”, destacou.
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A o  m e n c i o n a r  o s 
resultados do trabalho da 
equipe de transição, Lula 
afirma que o diagnóstico 
recebido é “estarrecedor”. 
“Esvaziaram os recursos 
da Saúde. Desmontaram 
a Educação, a Cultura, 
a Ciência e Tecnologia. 

Um grupo de militantes e 
filiados aos partidos da base 
de apoio de Lula&Alckmin, 
resdentes na Fronteira 

Diagnóstico estarrecedor

Região na Posse

POSSE LULA

Destruíram a proteção 
do Meio Ambiente. Não 
deixaram recursos para 
a merenda escolar, a 
vacinação, a segurança 
pública, a proteção das 
florestas e assistência 
social”, afirmou.

Em breve pausa na leitura 

Noroeste prestigiaram a 
posse, viajando a Brasília 
em ônibus fretado. De 
Horizontina, a vereadora 

do discurso, o presidente 
afirmou que os resultados 
obtidos pela equipe de 
transição serão enviados 
a todos os senadores e 
deputados, aos ministros 
da Suprema Corte e 
do Tr ibunal Superior 
Elei toral  (TSE) e ao 

e atual secretária de 
Desenvolvimento Social 
Ana Denise e a filha a 
jovem acadêmica Natália 

Poder Judiciário. Segundo 
Lula, os dados também 
serão disponibilizados às 
universidades e centrais 
sindicais “para que as 
pessoas saibam como 
é que nós encontramos 
esse país e cada um faça 
a sua avaliação”.

estiveram na posse e 
relataram emocionadas a 
manifestação democrática 
vivida. 
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Casa abandonada no 
centro de Três de 

Maio é alvo de fogo 
novamente

Prefeitura 
mauriciense adquire 
veículo Van para a 

Saúde

O Corpo de Bombeiros 
foi chamado na tarde 
desta sexta-feira (06), 
p a r a  c o m b a t e r  u m 
incêndio em uma casa 
abandonada localizada 
na Rua santo Ângelo, na 
lateral do Clube Buricá no 
Centro de Três de Maio.

O  i m ó v e l  q u e 
es tá  abandonado  a 
aproximadamente 10 
anos, já teve vários focos 
de incêndio que aos 

A  A d m i n i s t r a ç ã o 
Pública Municipal de 
Doutor Maurício Cardoso, 
adquiriu veículo tipo mini 
van 0KM para Secretaria 
Municipal de Saúde no 
valor de R$381.000,00 
(trezentos e oitenta e um 
mil reais).

A entrega foi realizada 
no dia 27 de dezembro 
pela empresa Mecasul 

poucos estão destruindo a 
casa. O proprietário reside 
em Porto Alegre, e ao 
longo do tempo se percebe 
a invasão de pessoas com 
dependência química do 
álcool.

A lém da casa,  um 
terreno ao lado na esquina 
com a Rua Bertholdo 
Boecke, também pertence 
ao mesmo proprietário.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias

Auto Mecânica SA de 
Caxias do Sul, vencedora 
do Pregão Presencial 
75/2022.  

O Veículo foi adquirido 
com recursos próprios do 
município, e incrementará 
o transporte dos pacientes 
da secretaria, trazendo 
ma is  qua l idade  nos 
serviços prestados pela 
administração municipal.  
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Em cerimônia militar 
realizada no Salão das 
Pombas, localizado na 
Base Aérea de Brasília 
(BABR), ocorreu, na 
sexta-feira (30/12), a 
transmissão do cargo 
de Chefe do Estado-
Maior da Aeronáutica 
(EMAER), do Tenente-
Brigadeiro do Ar Marcelo 
Kanitz Damasceno ao 
Tenente-Brigadeiro do 
Ar João Tadeu Fiorentini.

A  s o l e n i d a d e 
f o i  p r e s i d i d a  p e l o 
Comandante da Força 

Aérea Brasileira (FAB), 
Tenente-Brigadeiro do 
Ar Carlos de Almeida 
Baptista Junior, que 
foi recebido no local 
pelo Tenente-Brigadeiro 
Damasceno. Também 
estiveram presentes os 
Ex-Comandantes da 
Aeronáutica, Tenente-
B r i g a d e i r o  d o  A r 
Juniti Saito; Tenente-
B r i g a d e i r o  d o  A r 
Nivaldo Luiz Rossato; 
Tenen te -Br igade i ro 
do Ar Antonio Carlos 
Moretti Bermudez; além 

É de Três de Maio, o novo chefe 
do Estado-Maior da Aeronáutica

de Oficiais-Generais do 
Alto-Comando, Oficias, 
Parlamentares e demais 
autor idades c iv is  e 
militares do Exército 
Brasileiro (EB) e da 
Marinha do Brasil (MB).

Em suas palavras, 
o Tenente-Brigadeiro 
Baptista Junior destacou 
a responsabilidade que é 
liderar o órgão de mais 
alto nível de planejamento 
e  c o o r d e n a ç ã o  d a 
estrutura do Comando 
da Aeronáutica.

Após deixar o cargo 

de Diretor-Geral  do 
D e p a r t a m e n t o  d e 
Controle do Espaço 
Aéreo (DECEA) e assumir 
a chefia do EMAER, 
o Tenente-Brigadeiro 
Fiorentini relatou ser 
uma grande alegr ia 
poder voltar à Capital 
Federal com o objetivo 
de assumir um novo 
cargo. “Ao longo de toda a 
minha carreira, a FAB me 
preparou para desafios 
cada vez maiores e, 
agora, poderei labutar 
ao lado do efetivo do 

CHEFE DO ESTADO-MAIOR DA AERONÁUTICA

Três-maiense Tenente-Brigadeiro do Ar João Tadeu Fiorentini
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Tenente-Brigadeiro do Ar 
João Tadeu Fiorentini

CHEFE DO ESTADO-MAIOR DA AERONÁUTICA
EMAER, por uma Força 
Aérea mais operacional 
e mais unida em prol 
de um futuro melhor 

O Tenente-Brigadeiro 
Fiorentini é natural da 
cidade de Três de maio 
(RS). Ingressou na Força 
Aérea Brasileira em 30 
de julho de 1979, sendo 
declarado Aspirante à 
Oficial Aviador em 9 
de dezembro de 1983, 

para o Brasil. Ao assumir 
o EMAER, assumo a 
r e s p o n s a b i l i d a d e 
d e  c o o r d e n a ç ã o 

atingindo o atual posto 
em 31 de março de 
2020. O Oficial-General 
possui todos os cursos 
acadêmicos de carreira e 
ainda: MBA em Marketing 
Executivo pela Escola 
Superior de Propaganda 
e Marketing; e MBA 

e  g o v e r n a n ç a  d o s 
assuntos relacionados, 
principalmente no que 
diz respeito à relação 

em Desenvolvimento 
Avançado de Executivos 
- Gestão Institucional 
E s t r a t é g i c a  p e l a 
Universidade Federal 
Fluminense.

Em quatro décadas 
de serviço pela FAB, o 
agora Chefe do EMAER 

institucional da Força 
Aérea Brasileira junto 
aos outros países”, 
disse.

possui 4.800 horas de 
voo, 19 condecorações. 
É casado com a senhora 
Bianca, e tem 3 filhos: 
Victor Hugo, João Pedro 
e Arthur.

Fonte: Ministério da 
Defesa - Força Aérea 
Brasileira
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Eduardo Leite tomou posse como 
primeiro governador reeleito no RS

Eduardo Leite (PSDB) 
tomou posse, na manhã 
de domingo (1º), para 
seu segundo mandato 
como governador do 
Rio Grande do Sul, ao 
lado do vice Gabriel 
Souza (MDB). A sessão 
solene aconteceu na 
Assembleia Legislativa. 
No Parlamento gaúcho, 
o presidente Valdeci 
O l i ve i r a  empossou 
Leite e Souza. Já no 
Palácio Piratini, o então 
governador do Estado, 
Ranolfo Vieira Júnior, 
transmitiu o cargo ao 
tucano.

Em seu discurso na 
Assembleia Legislativa, 
Leite relembrou seu 
primeiro mandato como 

chefe do Executivo do 
Estado. “O futuro é 
sempre resultado de uma 
articulação complexa 
entre sonhos, vontades 
e ações. Por isso, dizer, 
naquela circunstância 
[ p r i m e i r o  m a n d a t o 
como governador], que 
precisávamos construir 
‘um novo futuro’ tinha um 
sentido de mobilização, 
com a humildade de quem 
reconhece o tamanho do 
esforço e a consciência 
de que se trata de um 
trabalho coletivo, muitas 
vezes condicionado pelo 
imponderável.”

“Pela coragem e ousadia 
de muitos que estão aqui 
nesta manhã, voltamos 
a poder imaginar um 

horizonte promissor para 
o Rio Grande do Sul, por 
conta das possibilidades 
abertas por um projeto e 
uma agenda muito claros. 
Nesta trajetória singular, 
fomos guiados por uma 
diretr iz transparente, 
validada nas urnas lá em 
2018: conduzir as mais 
profundas transformações 
no panorama do setor 
p ú b l i c o  g a ú c h o  e m 
nossa história recente, 
colocando-o em condições 
de poder estar à altura 
da gigantesca revolução 
tecnológica, social e 
econômica em curso”, 
disse Leite.

O tucano também citou o 
diálogo como uma de suas 
bandeiras: “Mostramos 

que é possível construir 
um novo Rio Grande 
do Sul  com diálogo, 
conciliação e tolerância”. 
E continuou: “Mostramos 
que é possível fazer política 
com firmeza e convicção, 
s e m  n e g o c i a t a s , 
confrontos e ataques, 
sem agredir adversários 
ou quem discorda de 
um determinado ponto 
de vista. Prat icamos 
uma política que não 
aposta em rupturas ou 
t raumas.  Acolhemos 
c i v i l i z a d a m e n t e  a 
divergência”.

Reeleição
O chefe do Executivo 

POSSE DE EDUARDO LEITE
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XXX

POSSE DE EDUARDO LEITE
l e m b r o u  q u e  “ p e l a 
p r i m e i r a  v e z ,  u m 
governador foi reeleito 
pelo sufrágio universal 
p a r a  u m  m a n d a t o 
consecut ivo  no Rio 
Grande do Sul”. “O fato 
eleitoral é louvável, mas 
não há tempo a perder 
com comemorações.”

Leite citou seu vice-
governador,  Gabr ie l 
Souza: “Agora, tenho 
como vice-governador 
um jovem líder político, 
igualmente sábio, íntegro 
e leal, o Gabriel Souza, 
com o qual certamente 
alcançaremos resultados 
expressivos. Gabriel, que 
está se despedindo deste 
plenário em que atuou 
como deputado de forma 
decisiva para os avanços 
do Rio Grande nos 
últimos oito anos: conto 
contigo para fazermos 
a evolução da evolução 
obtida neste governo que 
se encerra”.

Secretariado
O  g o v e r n a d o r 

af irmou que montou 
um secretariado com 
qualificações técnicas e 
políticas. “Montamos um 
secretariado qualificado 
técnica e politicamente, 
(…) com uma tarefa tão 
clara quanto a agenda 
e quanto os nossos 
propósitos: melhorar 
o  d e s e m p e n h o ,  a 
performance do governo. 
V a m o s  a c e l e r a r , 
aproveitando as lições e 
os avanços dos últimos 
anos.”

Assistência Social: 
Beto Fantinel

Agricultura e Pecuária: 
Giovani Feltes

Casa Civil (com status 
de Secretaria): Artur 
Lemos

Cultura: Beatriz Araújo
D e s e n v o l v i m e n t o 

Econômico: Ernani Polo

D e s e n v o l v i m e n t o 
Rural: Ronaldo Santini

D e s e n v o l v i m e n t o 
Urbano: Carlos Rafael 
Mallmann

Casa Mi l i tar  (com 
status de Secretaria): 
Luciano Boeira

Comunicação: Tânia 
Moreira

Educação:  Raquel 
Teixeira

Esporte e Lazer: Letícia 
Boll Vargas (Danrlei de 
Deus)

Fazenda: Pricilla Maria 
Santana

Inclusão Digital: Lisiane 
Lemos

Inovação, Ciência e 
Tecnologia: Simone Stulp

Logística e Transportes: 
Juvir Costella

M e i o  A m b i e n t e : 
Marjorie Kauffmann

Obras Públicas: Izabel 
Matte

P a r c e r i a s  e 
Concessões:  Pedro 
Capeluppi

P l a n e j a m e n t o , 
Governança e Gestão: 
Cláudio Gastal

Procuradoria-Geral 
do Estado (com status 
de Secretaria): Eduardo 
Cunha da Costa

Saúde: Arita Bergmann
Segurança Pública: 

Sandro Caron
Sis temas Pena l  e 

Socioeducativo: Luiz 
Henrique Viana

T r a b a l h o  e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Prof iss ional :  Gi lmar 
Sossella

Turismo: Vilson Covatti
Já o deputado estadual 

r e e l e i t o  F r e d e r i c o 
Antunes (PP) voltará a 
exercer a liderança do 
governo do Estado na 
Assembleia Legislativa, 
r e t o m a n d o  f u n ç ã o 
desempenhada durante 
o primeiro mandato de 
Eduardo Leite.

Fonte: Jornal O Sul – 
Rede Pampa
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SMDR realiza 
melhorias em 
sistemas de 

abastecimento 
de água

Novo veículo de 7 
lugares incremente 
frota da Secretaria 

da Educação

Automatização dos 
sistemas de ligação, 
instalação do tratamento 
por cloro, qualificação 
do sistema de leituras 
e justiça fiscal com os 
usuários, incentivos 
e  m a n u t e n ç õ e s 
p e r i ó d i c a s ,  f a z e m 
parte do dia-a-dia no 
Departamento Municipal 
de Água Saneamento da 
Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Rural, 
que atende 1.423 pontos 
ligados pelo interior e 
sede distrital de Cascata 
do Buricá.

Conforme a gestora 
da SMDR Neiva Ebrin, 
o sistema tem 44 poços 
ar tes ianos at ivos e 
38 reservatórios que 
armazenam a água 
produzida, distribuída nas 
redes que cortam todo o 
interior do município.

N e s t a  s e g u n d a -
feira, dia 02 de janeiro, 
iniciou novo roteiro de 
manutenções com a 
limpeza e desinfecção 
dos reservatór ios e 
instalação de cloradores 
(tratamento de cloro) 

A Secretaria Municipal 
de Educação adquiriu um 
veículo para 7 lugares, 
novo, para realizar o 
transporte de professores 
e a lunos com mais 
qualidade. Este veículo 
será utilizado para levar 
a lunos e famíl iares 
para a instituição APAE 
quando necessár io, 
proporcionando assim 
que mãe e filho estejam 
no mesmo banco e 
otimizando o número 
de viagens por conta 
d a  c a p a c i d a d e  d e 

promovendo a melhoria 
da qualidade das águas 
que chegam a cada 
propriedade.

A cada dia, em torno 5 
sistemas de água estão 
sendo desinfectados e 
recebem a instalação 
dos cloradores, por 
empresa contratada pelo 
município.

No período em que 
ocorre o trabalho a 
localidade fica sem o 
abastecimento, por isso 
recomenda-se a todos 
que deixem sempre 
uma reserva de água, 
caso não possuam o 
reservatório doméstico. 

Investimentos foram 
feitos ainda em sistema 
totalmente automatizado 
de ligação e religação, 
o  q u e  c o n t r i b u i 
decisivamente para que 
não haja perda de água 
produzida.

A SMDR man tém 
equ ipe permanente 
para atendimento do 
setor, pois o saneamento 
é  essenc ia l  para a 
qualidade de vida dos 
munícipes. 

passageiros.
Este  veícu lo  será 

utilizado também para 
realizar o transporte dos 
integrantes da Secretaria 
Municipal de Educação 
e Escola Municipal de 
Ensino Fundamental 
P r o f e s s o r  O t a l í s i o 
Hartemink para eventuais 
reuniões que por vezes 
ultrapassam o número de 
5 passageiros.

O investimento neste 
novo veículo foi um total de 
R$ 136.870,00 informou 
a municipalidade. 

HORIZONTINA DOUTOR MAURICIO CARDOSO
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Igreja Batista de Três de Maio 
com membros de Horizontina 

visita governo municipal
A sede do Governo 

Municipal de Horizontina 
viveu forte momento de 
espiritualidade na tarde 
da terça-feira, dia 3 de 
janeiro, com a presença 
do Pastor Haimo Jung e 
membros da Igreja Batista 
de Três de Maio, da qual 
participam dezenas de 
famílias de Horizontina, já 
que não há no município 
comunidade do referido 
credo.

O movimento Primícias, 
leva a Igreja em visita 
aos seus membros, e a 
escolha sobre a sede do 
Governo Municipal inclui 
louvor (música cristã), 
adoração, orações para 
Deus e  um sermão 
baseado na Bíblia, para 
os governantes, para que 
sejam iluminados nas 
suas decisões.

A sabedoria de Deus, 
deve sempre ser invocada 

pelas mulheres e homens 
tementes, pois a salvação 
se dá mediante a fé, e 
somente por ele, tendo 
como regra a prática a 
Bíblia Sagrada.

O vereador Rafael 
Godoy também presente 
recebeu as bençãos do 
pastor e da equipe de 
louvor representando 
o Poder Legislativo. A 
Igreja fez ainda entrega 
de uma lembrança aos 

gestores municipais.
O Prefeito Municipal 

J o n e s  C u n h a  e  a 
vice-prefei ta Zuleica 
agradeceram a visita, que 
trouxe, a paz, a harmonia, 
o sentimento leve dos 
lindos hinos de louvor e a 
palavra de fé do Pr. Haimo. 
Ao final do encontro um 
conjunto de livros ficou 
como uma lembrança 
da comunidade aos 
gestores. 
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Reforço para os trabalhos da 
Secretaria de Obras em Viação em 

Doutor Mauricio Cardoso
O mun i c íp i o  de 

D o u t o r  M a u r í c i o 
Cardoso adquiriu por 
meio de Financiamento 
uma Retroescavadeira 
Nova.

O Programa é via 
Banco  do  B ras i l , 
uma linha de crédito 
especial destinada 
a s  p r e f e i t u r a s , 
v i sando  me lho ra r 
a  suas est ruturas 
d e  a t e n d i m e n t o 
à  p rodução  e  ao 
desenvolvimento das 
comunidades.

O  v a l o r  d e 
R $ 3 4 9 . 9 0 0 , 0 0 
(trezentos e quarenta e 
nove mil e novecentos 
reais). A entrega foi 
realizada no dia 28 de 
dezembro pela empresa 
Gra  Assessor ia  e 
Consultaria em Neg. 
Internacionais Ltda, 
de Venâncio Aires, 
vencedora do Pregão 
Presencial 36/2021. A 
máquina da montadora 
XCMG, incrementará 
o parque de máquinas 
m u n i c i p a l ,  s e r á 
des t inada  para  a 

Secretaria Municipal 
de Obras e Viação.

O pregão foi realizado 
no dia 30 de agosto 
de 2021 e o contrato 
assinado no mês de 
setembro de 2021. Com 
esta retroescavadeira, 
a prefeitura passa 
a  c o n t a r  c o m 
d u a s  m á q u i n a s , 
consideradas de suma 
importância para o bom 
andamento de obras 
diversas em benefício 
da comunidade, disse 
o prefeito Marino José 
Pollo.


